

## Résumé

L'environnement économique et financier est devenu de plus en plus source de risque cause des perpétuels changements qu'il rencontre, gérer ces risques est à présent un défi pour les entreprises, qui tentent de faire face aux risques inhérents à la vie de toute entreprise.

Il est inévitable pour une entreprise de prendre des risques dans le cadre de ces activités. Cependant, l'appétence pour le risque diffère d'une entreprise à une autre, ce qui est à la base du niveau de l'audit interne à mettre en œuvre.

A savoir, la cartographie des risques est un outil de gestion, de pilotage et d'orientation indispensable aux besoins des responsables de contrôle, dont l'objectif ultime est d'arriver à réduire au maximum les pertes, assurer la solvabilité de l'entreprise et maintenir un bonne image.

Dans ce cadre, nous avons participé à une mission au sein de la SNL pour élaborer une cartographie des risques liés au processus de la direction des engagements au niveau de la cellule d'audit et contrôle interne (CACI).

### **Mots clés :**

- Audit interne ;
- Risque ;
- Cartographie des risques ;
- Direction des engagements.

## **Abstract**

The current financial and economic environment has increasingly become a source of risk because of the constant changes it encounters; managing these risks is now a challenge for companies that attempt to address the unpredictable risks that arise in every company's lifespan.

It is inevitable for a company to take risks as a part of its activities. However, risk assessment varies from one company to another, which is the internal audit's job to implement.

Risk mapping is a management tool, steering and vital orientation to the needs of those responsible for control, with the ultimate goal is to get to minimize losses, ensure the solvency of the organization and maintain good image.

In this context, we participated in a mission within the SNL to develop a Mapping of the risks related to the management of commitments at the Audit and internal control unit (CACI).

### **Key words:**

- Internal Audit;
- Risk;
- Risk mapping;
- Commitments of management.